

**“Este es un gran paso que ha dado Chile, porque lo que nos va permitir es terminar con el privilegio de una universidad sólo para quienes la puedan pagar”**

15 ENE 2016



- **La Mandataria, Michelle Bachelet, se reunió hoy en el Liceo Alejandro Álvarez Jofré de Ovalle con un grupo de jóvenes que acceden a la gratuidad en la Educación Superior.**

De visita en Ovalle, Región de Coquimbo, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en un encuentro, realizado en el Liceo Alejandro Álvarez Jofré, con jóvenes que acceden a la gratuidad en la Educación Superior.

Tras la reunión contó que “acabamos de tener una conversación con ellos, con sus familias, sobre el significado que tiene para sus vidas el poder estudiar, estudiar algo que ellos han decidido y hacerlo sin sobresaltos, de manera gratuita”.

Añadió que “cuando hemos escuchado las historias que nos han contado, la verdad es que nos hemos sentido tremendamente orgullosos de compartir este momento con ustedes. Estas sonrisas que se pueden ver en Milena, Luis o Carolina –por mencionar sólo a algunos de ellos- son la mejor prueba de que como país tenemos que seguir trabajando para que cada año haya más y más jóvenes con talento, con ganas, con méritos, con vocación, y puedan ir a la educación superior sin tener que quedarse endeudado o no poder acceder a ella”.

En la Región de Coquimbo, este año más de 1.300 estudiantes podrán estudiar gratis en las universidades adscritas al proceso de gratuidad; de Ovalle, serán 261. Además, 32 jóvenes de la región inscritos en el Programa de Acompañamiento y Acceso Efectivo a la Educación Superior

hicieron efectiva su matrícula en algunas de las cinco casas de estudio que participaron: las universidades de Antofagasta; Católica del Norte, en Coquimbo; Federico Santa María, en Valparaíso; Universidad de Santiago de Chile y Católica de Temuco.

“Y esto mismo que vemos aquí en Ovalle, lo estamos viendo en Arica, en Osorno, en Lo Prado o en Valparaíso, por mencionar algunas zonas de nuestro país. A nivel nacional, todavía no tenemos el cálculo definitivo, se ha dicho que son entre 160 mil y 180 mil los jóvenes que van a poder tener acceso a la gratuidad”, sentenció.

En este contexto recalcó que “me parece que éste es un gran paso que ha dado Chile, porque lo que nos va permitir es terminar con el privilegio de una universidad sólo para quienes la puedan pagar. Y creo que eso es algo que nos hace un país mejor, porque es un país que les da oportunidades a cada uno de nuestros hijos e hijas”.

#Educación Superior

ETIQUETAS :

#Educación